ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

ANUTTC: budget prévisionnel à 3,315 milliards de francs

Styve Claudel ONDO MINKO Libreville/Gabon

'Agence nationale de l'urbanisme, des travaux topographiques et du cadastre (ANUTTC) a tenu son conseil d'administration, vendredi dernier courant, à son siège social

d'Oloumi. L'ordre du jour a essentiellement porté sur l'exécution du budget de 2019 et les prévisions de celui de 2020. Lequel a connu une baisse significative et s'élève à 3,315 milliards de francs, contre 5 milliards de francs en 2019.

Sous le regard avisé du président du conseil d'administration, Richard Sylong, et du directeur général de l'ANUTTC, Olivier Abel Ndong-Ekomye, la directrice administrative et financière a fait état de la situation de la

Sous le regard avisé du président du conseil d'administration, Richard Sylong, et du directeur général de l'ANUTTC, Olivier Abel Ndong-Ekomye, la directrice administrative et financière a fait état de la situation de la structure. S'agissant du budget 2019, Nadège Okebe a relevé que celui primitif s'élevait à 5 milliards de francs. Mais que l'Agence n'a, hélas, exécuté que 1,5 milliard au 31 octobre. D'après la DAF, cette situation serait consécutive au non-respect des promesses de l'État en termes de subvention. Aussi, les charges d'exploitation de l'Agence ont-elles été financées

grâce au registre de l'Attribution de produits (ADP). Ce qui a eu comme conséquences néfastes, l'impossibilité pour l'ANUTTC d'investir et d'atteindre les objectifs fixés à l'entame de l'année 2019.

Pour 2020, sur les 3,315 milliards de francs, 2 milliards ont été affectés au fonctionnement et 600 millions à l'investissement. Il s'agit d'une projection plus réaliste, selon le pool financier de l'ANUTTC. D'autant qu'il n'est pas toujours évident pour l'entité d'entrer en possession des 50 % de la subvention.

" Pour l'année 2020, 70 % des objectifs fixés en 2019 ont donc été reconduits, compte tenu de la faiblesse du taux d'exécution du budget, estimé à 38 % au 31 octobre ", a confié Mme Okebe.



Les membres du conseil d'administration de l'ANUTTC en travaux.

Shao Hong impressionné par la Zerp de Nkok

Abel EYEGHE EKORE Ntoum/Gabon

N visite dans notre pays depuis le 19 décembre 2019, ✓ le vice-président du Comité de la Conférence consultative politique du peuple chinois, Shao Hong, s'est rendu, samedi dernier, à la Zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok, où il a été reçu par l'administrateur général, Igor Nyambie Simard.

Après une large présentation du site, la délégation chinoise s'est rendue à la salle d'exposition afin d'apprécier les différents meubles fabriqués à base du bois local. Une satisfaction pour les visiteurs, qui ont apprécié le génie des Gabonais dans le design. Pour l'administrateur général de Nkok, c'est un honneur d'accueillir ici M. Shao Hong qui, en plus, est accompagné d'un responsable d'une des nombreuses zones économiques de Chine. "La Chine est un modèle en ce qui concerne les zones économiques. Elle comporte plusieurs zones et une expérience avérée dans ce domaine. C'est donc bénéfique pour nous de leur monter ce que nous avons chez nous, afin que nous puissions, pourquoi pas, tisser des partenariats dans ce domaine. Et il est sans ignorer que nous avons des sociétés chinoises qui sont implantées ici dans la Zes ", a indiqué M. Nyambie Simard.

Le vice-président du comité de la Conférence consultative politique du peuple chinois, Shao Hong, a marqué son passage à la Zes en plantant un arbre, comme il est de tradition.

